

まんまで
えー やん

定時制・湊川高校の春

5

いつも元気な権田祐也君(18)
には重い脳性まひがある。元々
ラスメートの女子生徒が教えて
くれた。

「あいさつしても無反応に見えたし。でも、繰り返してたら、言いたいこと分かつてきました」

権田君はしゃべらない。パソコントextを打ちことも練習しているが、体が揺れて今のところ難しい。

コミュニケーションの基本は、うなずくか、首をふるか。
だから、学校の試験は先生お手製の選択問題だ。支援員が読み上げ、正解と思ったら大きくうなづく。努力の成果で、期末試験の英語は7割以上の出来出席率も申し分ないので、進級は順調だ。

チーム権田(下)



茶髪になつた梅田君＝神戸市長田区寺池町1（撮影・秋山亮太）

彼の入学 「いいことしかない」

(鈴木久仁子)

権田君の合格を知り「私も受け入れて」と入学した生徒がいる。「将来は福祉の仕事」と決めた級友もいる。

ただしさえ多様な学校に、権田君が新たな化学反応を起こしているのだ。

水畠校長が、下がり氣味の曰
尻を一層下げて、しみじみと言
う。

とマニキュアの輝く爪でスマホの画面を突き出されている。

「原」のあかこで先生は語を聞いてもらっている生徒をよく見かけます。そう話す母親の由記子さんも、「ねえ見て見て

学校生活をサポートする12人の“チーム権田”の面々も、今ではすっかり生徒と顔なじみだ。

付き合うと“雄弁”だと分かる。

田くんだけ、笑つてました」。

六

だ。矢張り桑田君を説いてゐる様だ。